

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 30 de mayo de 2014.

### FORTALECE SEGURIDAD PABLO BEDOLLA AL INAUGURAR BATALLÓN DE FUERZAS RURALES

A partir de ahora, con el firme propósito de fortalecer la importante labor de vigilancia de quienes a diario salvaguardan la integridad de los habitantes y para dignificar los espacios destinados a la realización de sus actividades, el municipio Pablo Bedolla López, inauguró las instalaciones del nuevo cuartel del batallón de las fuerzas rurales de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec.

Al encabezar dicho evento y acompañando del secretario de Seguridad Ciudadana del estado de México, Damián Canales Mena, el presidente municipal, Pablo Bedolla, informó que en dicho lugar se concentrará un estado de fuerza de 400 elementos de manera permanente, quienes atenderán a la ciudadanía de forma inmediata en zonas de difícil acceso como la Sierra de Guadalupe y la zona alta de Ciudad Cuauhtémoc, en atención a unos 500 mil habitantes.

En su intervención, Canales Mena reafirmó el compromiso de continuar trabajando de la mano con las autoridades locales, para que con mucho vigor y profesionalismo se respalden acciones en materia de seguridad para dar resultados perceptibles a la ciudadanía, "reconocemos los resultados, sin embargo, hay que trabajar aún mucho más, por la paz de los mexiquenses".

Durante la exposición de motivos a cargo del titular de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, Pedro Orea Romero, se detalló que la fuerza policiaca se incrementará con 190 elementos más, los cuales previamente capacitados y evaluados, serán integrados a los agrupamientos canino, de motociclistas y de las fuerzas rurales, anteriormente llamado agrupamiento de caballería, todo ello con la finalidad de obtener una mayor cobertura en materia de seguridad.

Para la construcción del nuevo cuartel ubicado en la colonia El Pedregal, sobre una superficie total de 5 mil 335 metros cuadrados, se invirtieron 13 millones 344 mil 981 pesos, gracias al esfuerzo conjunto de los gobiernos estatal y municipal, el cual cuenta con dormitorios; instalaciones administrativas que consta de aula de usos múltiples, radio operador, armería, comedor, cocineta, sanitarios y sala de juntas, entre otros; tres naves para un total de cincuenta y dos caballerizas, un almacén y una veterinaria; bañadero para equinos y módulos para perreras que albergan a 24 canes.

Además de áreas exteriores como acceso vehicular, patio para usos múltiples, áreas verdes, jardineras y bardas perimetrales de los lados: norte, sur y oriente; instalaciones hidrosanitarias, eléctricas y una fachada totalmente remodelada.

Posterior a la develación de la placa y el corte del listón, autoridades y vecinos, fueron testigos de la colocación de la primera piedra de la que será la edificación de una cárcel preventiva, que contará con ocho celdas triples con capacidad para cuatro personas cada una, oficinas para un juez conciliador y un médico legista, así como canchas de usos múltiples.

**Banderazo de salida a dos bibliotecas virtuales móviles**

Finalmente, luego de un recorrido por las nuevas instalaciones, gracias al Programa de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia (PRONAPRED), Pablo Bedolla y el presidente del Instituto de Administración Pública del estado de México (IAPEM), Mauricio Valdés Rodríguez, dieron el banderazo de salida a dos bibliotecas virtuales móviles a efecto de apoyar las labores escolares de los educandos.

Ambas unidades, recorrerán de manera itinerante escuelas de los tres polígonos ubicados por el PRONAPRED en este municipio, para que alumnos de primaria y secundaria se acerquen a la tecnología a través de un programa de regularización académica en materias de español, matemáticas, ciencias sociales e inglés, entre otras.

En coordinación con autoridades locales y el IAPEM, se pretende que este proyecto piloto, se extienda a un total de diez bibliotecas móviles para toda la demarcación, convirtiéndose en un modelo no sólo en el estado, sino a nivel nacional.

